

8. Juli 2015

Presse und Kommunikation

MAIN TOWER · Neue Mainzer Straße 52-58
60311 Frankfurt am Main · www.helaba.de
Tel.: +49 (0) 69 / 9132 – 2192

Wolfgang Kuß

E-Mail: wolfgang.kuss@helaba.de

Ursula-Brita Krück

E-Mail: ursula-brita.krueck@helaba.de

Stephen Adam wird dritter Leiter Verbundbank der Helaba

Stephen Adam (47) verstärkt seit dem 1. Juli 2015 die Leitung der Verbundbank der Helaba. Er übernimmt die Verantwortung für das Verbundgeschäft mit den Sparkassen in Hessen und Thüringen sowie in Bayern, Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und im Saarland.

Vor seinem Wechsel zur Helaba war Adam stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Vorderpfalz und leitete dort das FirmenCenter Ludwigshafen. Von 2001 bis 2010 war Adam für die Sparkasse Singen-Radolfzell tätig – zuletzt in der Funktion als stellvertretender Leiter Firmenkunden. Klaus-Jörg Mulfinger, als Vorstandsmitglied zuständig für die Verbundbank: „Mit Stephen Adam haben wir einen Mann gewinnen können, der über langjährige Berufserfahrung in der Sparkassenfinanzgruppe – insbesondere in Süddeutschland - verfügt und in der Organisation gut vernetzt ist. Die Helaba stellt sich damit im Verbundgeschäft mit den Sparkassen noch kundenorientierter auf.“ Stephen Adam folgt Dr. Ulrich Kirchhoff nach, der zum 30. Juni 2015 in den Ruhestand gegangen ist.

Die Leitung der Helaba-Verbundbank besteht jetzt neben Stephen Adam aus Christiane A. Müllers, zuständig für das Verbundgeschäft mit den Sparkassen in NRW, Nord- und Ostdeutschland, und Christian Schneider, zuständig für das Verbundgeschäft mit den Großsparkassen, das Eigengeschäft der Sparkassen sowie das Firmenkunden- und Privatkundengeschäft.